

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul “Pengaruh Penggunaan Masker terhadap Gangguan Fungsi Paru dengan Mengukur FEV1, FVC dan Rasio FEV1/FVC pada Pekerja Industri Pupuk NPK di Cikampek”. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi prasyarat untuk menyelesaikan studi program Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Dalam kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF., selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung dan selaku anggota pembahas I yang telah memberikan arahan dan masukan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Terima kasih kepada Dr. Sadiyah Achmad, dr., selaku pembimbing I dan Ratna Damailia, dr, MSc., selaku pembimbing II yang telah meluangkan banyak waktunya untuk memberikan bimbingan, arahan, masukan serta motivasi kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih kepada Dadi S. Argadireja, dr., MPH., selaku anggota pembahas II yang selalu memberikan arahan dan masukan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Terima kasih kepada Dr. Lelly Yuniarti, S.Si., M.Kes., selaku dosen wali yang selalu memberikan semangat dan motivasi kepada penulis selama ini.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Manager PPSDM PT. Pupuk Kujang dan Bapak Asep Wanwan Harison, S.E., M.Pd., yang telah banyak membantu penulis dalam proses penelitian skripsi ini.

Terima kasih yang tidak terhingga penulis sampaikan kepada orang tua tercinta, Ibu (Dra. Hj. Dwi Sulastri), Ayah (H. Ucu Jamaludin A., M.Pd.) dan adik-adikku (Sharfina Hanifaturahman dan Khairina Hidayaturahman) yang tidak pernah lelah mendoakan, memberi dukungan, semangat, arahan, dorongan, nasihat dan selalu menjadi tempat bersandar penulis selama ini.

Terima kasih kepada Arif Rahman Gymnastiar Mufti S. Kom., yang selalu hadir dan memberikan semangat, doa, motivasi, dan tenaga dalam membantu penulis selama ini. Tidak luput penulis ucapkan terima kasih kepada ir. Rakhmawati, S.T., MSc., yang senantiasa membantu dan memberikan semangat kepada penulis.

Terima kasih kepada sahabat-sahabat (Sri Putri Utami, Agnes Aryani Putri dan Tania Dwi Utari) yang selalu membantu, menemani dan memberikan semangat kepada penulis. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Trochanter 2016 yang telah memberikan bantuan, semangat dan berjuang bersama penulis selama ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa di dalam skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan mengingat keterbatasan kemampuan, pengalaman, dan pengetahuan yang penulis miliki. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak agar hasil penelitian ini dapat menjadi lebih baik untuk ke depannya.

Bandung, 21 Januari 2020

Penulis,